

# Pfarrei Maria Frieden

## Gemeindenachrichten

### St. Antonius Loikum

4. Sonntag der Osterzeit  
vom 22. bis 28. April 2018



#### Familiengottesdienst

Am **Sonntag, 29. April** feiern wir Familiengottesdienst.  
Alle sind zur Teilnahme herzlich eingeladen.



#### Gottesdienst mal anders in Dingden

Am **Sonntag, 29. April 2018** lädt der Liturgiekreis „Gottesdienst mal anders“ zu einer Radtour „Mit Maria unterwegs“ ein. Wir wollen mit diesem Fahrradgottesdienst auf den Mai-Monat einstimmen, der Maria, der Mutter Jesu, geweiht ist. Maria hat auch heute noch Aktualität. An jedem Bildstock werden wir unterschiedliche Aspekte Marias in den Blick nehmen und mit unserem Leben verbinden.

Wir treffen uns um **16.30 Uhr an der St. Pankratius Kirche** und radeln dann zu 3 Bildstöcken in Lankern. Den Abschluss machen wir in der Kirche vor der Pieta. Alle Gemeindemitglieder - ob groß oder klein - sind dazu herzlich eingeladen.



#### Frauengemeinschaft

33. Kevelaer Rad- und Buswallfahrt am **16. Mai**  
Pilgermesse um 7:00 Uhr; Bus-Abfahrt ist um 8:45 Uhr  
ab kath. Kirche  
Das Zusammentreffen der Rad- und Buspilger in Kevelaer ist um ca. 12:30 Uhr vor dem Gnadenbild.  
Kartenverkauf am 5. Mai von 17:00 bis 19:00 Uhr im Pfarrheim  
Kartenverkauf am 6. Mai von 9:30 bis 11:30 Uhr im Pfarrheim  
anschl. Kartenverkauf vom 7. bis 9. Mai im Pfarrbüro.  
Telefonisch Anmeldungen bei Hanne Bruns, Tel.: 02852/2647 oder bei Gertrud Bollwerk, Tel.: 02852/5769  
Kosten: Fahrradkarte 10 €; Busfahrkarte 14 €

#### Dankesbrief

Der jetzige Erzbischof von Colombo in Sri Lanka, Malcolm Kardinal Ranjitz war 1979 in Loikum tätig und dadurch mit vielen Loikumer eng verbunden. Er ist inzwischen 70 Jahre alt geworden. In Vertretung der Pfarrei hat Martin Wolter ihm dazu gratuliert.

Wir haben seinen Dankesbrief erhalten, den wir im Schaukasten aushängen haben. Er schreibt:

"[...] Ich danke Ihnen für die Freundlichkeit, mir die besten Wünsche zu meinem 70. Geburtstag zu übermitteln. Immer noch denke ich voller Nostalgie an die Zeit, die ich als junger Priester in der Gemeinde von Loikum verbracht habe. Es war eine so schöne und ausfüllende Zeit. Ich bete nach wie vor für die Menschen in Loikum, obgleich wir uns eine lange, lange Zeit nicht mehr gesehen haben. Grüße Sie alle in Loikum von mir."

**EHE**  **„WIR WÜNSCHEN GLÜCK“** **Trauung**

Die Trauung der Brautleute Christoph und Eva Terhorst ist am Samstag, 28.04. um 15:00 Uhr in der St. Antonius-Kirche Loikum.

Herzlichen Glückwunsch und Gottes Segen für den weiteren Lebensweg.



**Dienstags von 15:00 bis 17:00 Uhr**